
  

 

救急に関する よくある質問② 

 

 

 なぜ救急車は、サイレンを鳴らして走っているのに

速度が遅いの？ 

 

 救急車は、法律を守って病気、けがを負っている人

に負担をかけないよう走っているため、速度を上げると安全

が保てない場合は、速度を落として走っています。一般車両

よりも遅い速度で走ることもあります。 

走行中の救急車は、道路の少しの段差でも、思ったよりも

揺れます。車が揺れるということは、病気、けがを負ってい

る人の気分が悪くなることや傷口の痛みが増すこともあり、

また救急隊が行う応急処置に大きな影響を与えるため、病

気、けがを負っている人のことを第一に考え、必要以上の速

度は出さないように走っています。 

 


